Arbeitskreis Verein und Museum

Der Arbeitskreis tagte auch im Jahre 2019 mehrfach. Die Zusammenarbeit mit den aktiven Mitgliedern war – wie in den vorherigen Jahren – sehr erfreulich. Dafür geht mein Dank an alle.

Schwerpunkt im Berichtsjahr war weiterhin die Organisation und Besetzung der Stände des GMGV bei den Veranstaltungen rund um Schloss und Musenhof.

So beteiligte sich der Arbeitskreis an der Eröffnung des Musenhofs am 7. April 2020 und war mit einem Stand des Vereins beim Internationalen Museums-Sonntag am 19. Mai vertreten.



Foto: Bettina-Engel-Albustin/fotoagentur-ruhr moers

Ebenfalls sorgten Mitglieder des Arbeitskreises beim Schlossfest am 8. September für Informationen, Gespräche und Kaffee. Das Thema des "Tages des offenen Denkmals" war: Moderne Zeiten.

Auch am Museumssonntag, am 8. Dezember, repräsentierten Mitglieder des Arbeitskreises den GMGV. Es gab viele interessante Gespräche, und wir konnten, wie auch bei anderen Veranstaltungen, einige neue Vereinsmitglieder werben.

Auch der Verkauf von "nostalgischen" Bonbons bei allen Aktivitäten ist nach wie vor ein "Renner".

Vielen Dank an alle, die sich bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltungen aktiv eingebracht haben.

Darüber hinaus beschäftigte sich der Arbeitskreis schwerpunktmäßig mit dem Thema "Fotoplatten von Emil Steiger". Da die meisten Platten in den Archiven der Kreise Kleve und Wesel lagern, ist die Arbeit daran sehr zeitaufwändig.

Die Mitglieder des Arbeitskreises wünschen sich die Teilnahme von weiteren Interessierten an ihren Sitzungen und/oder Aktivitäten. Informationen über die Termine gebe ich Ihnen gerne unter der Telefonnummer 02841 55182.